



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 167 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Se reanudaría el paro en Bambamarca, de no ser declarado en estado de emergencia ambiental

El Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, Sergio Sánchez Ibáñez, manifestó que la población de Bambamarca espera que este 24 de junio, el Ministerio del Ambiente declare en estado de emergencia ambiental esta ciudad.

“Los representantes del Gobierno Central quisieron declarar a Bambamarca en alerta naranja, porque consideran que no es significativo; sin embargo, no han tomado en cuenta los pasivos ambientales, las personas con plomo en su organismo y el agua contaminada”, manifestó Sergio Sánchez.

El Gobierno Regional de Cajamarca ha mostrado su respaldo a la población de bambamarquina y ha puesto a disposición un equipo técnico que ayude en la remediación de los pasivos ambientales. En dicha provincia se tiene 973 zonas contaminadas.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 21 de junio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**